
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1342/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend  
Stadtmodell der Stadt Mainz (Persönliche Anfrage Anette Odenweller) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wieso ist der Stadtteil Ebersheim weder auf dem Stadtmodell noch in der gedruckte  
Darstellung abgebildet? 
 
Sowohl das Stadtmodell als auch der zugehörige Flyer zeigen Areale, die kurz- bzw. mittelfris-
tig für den Wohnungsbau zur Verfügung stehen. Hierbei handelt es sich um eine Auswahl an 
größeren Wohnbaupotenzialflächen. 

 
Wie bekannt wurde hierzu aus Kostengründen auf ein vorhandenes Modell, das zuletzt auf der 
Expo Real genutzt wurde, zurückgegriffen. Um einen für die Lesbarkeit des Modells geeigneten 
Maßstab zu gewährleisten, konnte das Stadtgebiet nicht vollständig abgebildet werden. Die 
Fläche “Wohnen auf dem alten Druckereigelände“ in Ebersheim ist jedoch in der Legende mit 
aufgeführt. 
 
 
 
Mainz, 10. Juli 2015 
 
 
gez.  
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


